

Un llamamiento

En nombre de la comunidad de Siria que reside en Bilbao pedimos que las asociaciones de la sociedad civil, de los derechos humanos y a la ciudadanía que muestren su solidaridad con el pueblo sirio que sufre las atrocidades diariamente cometidas por el régimen de Siria.

Queremos mostrar nuestra indignación por estos crímenes que perpetua el régimen de Siria con la ayuda de los gobiernos ruso e iraní, que proporciona todo tipo de armamento que devasta a nuestro país y mata a nuestros niños, nuestros jóvenes, nuestras mujeres y a todo el pueblo Sirio. Estas masacres se cometen con la colaboración de los países que con su silencio vetan cualquier iniciativa de normalización de nuestro país.

Queremos también, como miembros de la comunidad de Siria afincada en Euskadi mostrar nuestra indignación por la pasividad de la comunidad internacional ante las masacres que sufre el pueblo sirio.

Por todo ello, pedimos a las organizaciones civiles y de derechos humanos, así como hacemos un llamamiento al gobierno vasco y a todas las personas de esta sociedad para que participen activamente en esta manifestación y protesten en contra la injusticia que sufre en la actualidad el pueblo sirio.

Os convocamos para participar en la manifestación que será organizada el jueves día 26 de julio a las 19:30 en la Plaza de Arriaga.

¡¡¡No olvidéis asistir con vuestros lemas y pancartas!!!